

**Auszug aus dem Protokoll der Bürgerversammlung West vom 06.11.2014**

- Verkehrsentwicklungsplan/Autobahnverbindung Herzogenaauracher Straße-Hafenstraße -

Frau Claudia Schneider, Krähenweg 97c, 90768 Fürth

Herr Siegfried Tiefel, Ritzmannshofer Str. 6, 90768 Fürth

Herr Holger Carl, Hiltmannsdorfer Str. 93, 90768 Fürth

Antrag:

Die Bürgerversammlung West lehnt den Bau einer Autobahnverbindungsstraße zwischen Herzogenaauracher Straße/Pfaffenhecke in Vach und der Hafenstraße ab.

Der Verkehrsentwicklungsplan für Fürth ist ohne eine Verbindungsstraße zwischen Herzogenaauracher Straße/Pfaffenhecke in Vach und der Hafenstraße zu erstellen.

Der Fürther Stadtrat möge folgendes beschließen:

Mit dem Ziel von Verkehrsentlastungen für die Stadtteile im Fürther Norden und Westen ist im Rahmen der Erstellung des Verkehrsentwicklungsplanes zu untersuchen:

1. Ein weiterer hochwasserfreier Talübergang über die Regnitz auf Fürther Stadtgebiet
2. Zur Entlastung von Stadeln die Wirkung einer Trasse FÜ4neu als Autobahnanbindung bei Herboldshof anstatt der Herboldshofer Straße
3. Zur Entlastung von Burgfarnbach die Wirkung einer kleinen Nordumgehung von der Mainstraße bis zur Oberfarnbacher Straße.

**- Der Antrag wird mit 47:17 Stimmen (86 Enthaltungen) angenommen -**

Fürth, 18.11.2014

Protokollführer

